

Liebe Lehrperson!

Diese Textkärtchen dienen dazu, die Schülerinnen und Schüler über verschiedenste Sehenswürdigkeiten zu informieren.

Viel Spaß bei der Verwendung!



Eine bekannte Sehenswürdigkeit in Österreich ist das Riesenrad. Es befindet sich in einem Freizeitpark im 2. Bezirk, dem Wiener Prater und wurde schon 1897 erbaut. Es besteht aus einem großen Rad, das sich ganz langsam dreht. Das Riesenrad hat 15 Gondeln, in die du einsteigen kannst. Es ist über 61 Meter hoch und wiegt 430 Tonnen. Wenn deine Gondel ganz oben ist, kannst du über die ganze Stadt sehen.



Der Eiffelturm ist eine bekannte Sehenswürdigkeit in Paris, der Hauptstadt Frankreichs. Der Eiffelturm ist ein hoher Turm, der von Gustave Eiffel entworfen wurde. Der Turm wurde 1889 fertiggestellt. Er ist 300 Meter hoch und hat an der Spitze noch eine Antenne, die 24 Meter hoch ist. Der Eiffelturm wird jedes Jahr von sieben Millionen Menschen besucht. Daher wurden neun Aufzüge gebaut. Du kannst von der Aussichtsplattform die ganze Stadt sehen.



Die Sagrada Família ist eine Sehenswürdigkeit, die du in Barcelona, der Hauptstadt Spaniens, finden kannst. Sie ist eine berühmte Kirche, die vom spanischen Architekten Anton Gaudí entworfen wurde. Im Jahr 1882 hat der Bau begonnen und ist bis heute noch nicht fertig. Die Sagrada Família soll bis 2026 fertiggebaut werden. Wenn die Kirche fertig ist, soll sie 18 Türme haben und ungefähr 173 Meter hoch sein.



Das Kolosseum gehört zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten Italiens und steht in Rom. Es stammt noch aus dem Altertum und wurde im Jahr 80 nach Christus fertiggestellt. Andere Namen für das Kolosseum sind Flavius-Amphitheater oder Neues Amphitheater. Ein Amphitheater ist ein runder Schauplatz, den wir heute Stadion nennen. Früher haben die Menschen im Kolosseum mit Schwertern gegeneinander gekämpft. Manchmal haben sie aber auch gegen Tiere wie Löwen, Panther oder Elefanten gekämpft. Im Kolosseum war früher Platz für bis zu 50 000 Menschen, die bei diesen Kämpfen zugesehen haben.



Das Matterhorn ist bekanntes Wahrzeichen der Schweiz. Es ist ein hoher Berg, der zu einem großen Teil in der Schweiz liegt. Ein kleiner Teil gehört zu Italien. Er ist 4478 Meter hoch. Das Matterhorn ist sehr dreieckig und sieht einer Pyramide ähnlich. Das Besteigen des Berges ist sehr gefährlich und braucht viel Mut. Es gibt auch eine Bahn, mit der man ungefähr drei Stunden braucht, um bis zur Hörnlihütte zu gelangen. Von dort aus kann man bis zur Spitze klettern.



Der Elisabeth Tower ist ein Wahrzeichen in London, der Hauptstadt Großbritanniens. Er ist ein Uhrturm, der zum Palast von Westminster gehört. Der Turm wurde im Jahr 1858 erbaut und hieß anfangs „The Clock Tower“. Erst 2012 wurde Der Turm nach der Königin Elisabeth II. benannt. Er ist Fast 100 Meter hoch. Oft wird der Turm auch Big Ben genannt. Die Bezeichnung Big Ben bezieht sich eigentlich nur auf die große und schwere Glocke, die im Turm hängt.



Die Akropolis ist ein besonderes Wahrzeichen Griechenlands. Sie ist ein Stadt in Athen, die auf einem Berg steht. Dort sind heute noch einige Gebäude aus dem Altertum zu sehen wie den Parthenon-Tempel. Dieser Tempel hat sehr hohe Säulen und wurde für die Göttin Athene erbaut.



Das Taj Mahal ist eine bekannte Sehenswürdigkeit in Indien. Es ist eine Grabstätte, genannt wird dies auch Mausoleum. Das Gebäude ist über vierhundert Jahre alt und wurde im Jahr 1653 fertiggestellt. Es ist 73 Meter hoch, wurde aus Marmor gebaut und sieht von allen Seiten gleich aus. Vor dem Taj Mahal befindet sich ein großer Park.

